

Evelette, le 19 mars 2020

Paroles du Seigneur pour le Coronavirus

Doux enfants,

C'est au Bien que Je donne du pouvoir afin que le mal soit dévoilé et que l'entraide se développe. Vous étiez de plus en plus loin de ceux que J'ai mis auprès de vous et si près en communication de ceux que vous ne connaissez pas ou qui sont loin de chez vous.

Je reviens pour vous faire revaloriser ce qui est près de chez vous, afin que vous réappreniez la valeur de ceux qui sont et de ce qui existe près de chez vous.

Vous cherchez de plus en plus l'aventure lointaine et si peu encore celle qui peut se vivre en famille, en voisinage ou près de chez vous.

Vous apprendrez peut-être ainsi à mieux saluer vos voisins, vos familles, vos collègues.

Réapprenez à regarder ce que fait la nature, le don des autres...

Réapprenez à **v i v r e** et non plus à toujours **courir**.

Merci de Me suivre. Je vous soutiens. Je reste avec vous. N'en doutez pas.

Amen !